

—El consejo de ministros presidido por el rey, durado más de dos horas.

El Sr. Cánovas ha hecho el acostumbrado resumen de la política interior y exterior, haciendo resaltar las buenas disposiciones del gobierno respecto de España.

Se ha hablado de las negociaciones con Inglaterra y los Estados Unidos, respecto á los propuestos tratados de comercio y navegación, y quedado acordados algunos nombramientos.

—Se ha celebrado en casa del Sr. Moyano la reunión de la junta directiva de los moderados históricos. Se ha discutido una proposición del Sr. Gutiérrez de la Vega declarando haber visto con simpatía la formación del actual gabinete.

Después de una larga controversia, ha sido aprobado por 13 votos, contra seis de los Sres. Moyano, Gago, duque de Moctzuma, Becerriol, Goñelo y Carino. Estos consideran prematura la proposición.

—La apertura del Ateneo en su nuevo local se ha celebrado esta noche, ha estado brillante. Ha asistido la familia real y la mayor parte de las eminencias políticas, literarias y sociales.

—El general Merelo ha celebrado una afeciosa conferencia con el señor Cánovas.

—El señor Martos está enfermo.

—Los periódicos se ocupan de un telegrama de París desmintiendo que el nuncio de Su Santidad haya asistido al matrimonio de la hija del general Ferrando.

—El conde de Belascoain, que figuraba en el partido carlista, ha ofrecido hoy sus respetos á los reyes.

—Las cigarreras han producido un pequeño alboroto por falta de tabaco.

—En la inauguración del Ateneo el Sr. Cánovas ha pronunciado un discurso reseñando la historia de aquel centro y felicitándose por la presencia de la familia real.

El rey le ha contestado congratulándose de pertenecer á la Sociedad, que le había nombrado socio de número, ocupándose de la significación del acto, ha enalzado la iniciativa particular, que releva el progreso de la humanidad y el deber constante de redimir al hombre por la virtud.

Sr. Moreno Nieto.

—Don Alfonso ha firmado el decreto llamando al servicio activo de las armas 45.000 hombres.

—Mañana celebrarán una reunión los izquierdistas.

Un documento chino.

Se ha recibido del Tonkin, dice un periódico de París, la copia de una orden del día de los Pabellones Negros.

Está escrita en una hoja de papel amarillo y cubierta de dibujos que representan todo género de atributos guerrosos, como son armas, leones, dragones, etc.

El texto dice así:

«Yo, mandarin y jefe de los bravos, mando y ordeno á estos lo que sigue: ¡Tembladme y obedeced!

Trece días antes de la batalla, los bravos comerán asaduras de tigre para tener la rabia y la ferocidad de este animal.

Doce días antes de la batalla, los bravos comerán bigado de león, con el objeto de adquirir la intrepidez propia del rey de las selvas.

Once días antes de la batalla, los bravos comerán sustancia de serpiente para tener la sutileza de este animal.

Diez días antes de la batalla, los bravos tomarán crema de camaleón, á fin de burlar al enemigo cambiando de colores constantemente.

Nueve días antes de la batalla, los bravos tomarán caldo de cocodrilo para poder perseguir al enemigo en el agua lo mismo que en la tierra, y batirse á imitación del cocodrilo en los dos elementos.

Ocho días antes de la batalla, los bravos comerán jaguar, á fin de atacar con rapidez y furia al enemigo.

Siete días antes de la batalla, los bravos comerán cabezas de milano, con objeto de adquirir la vista incomparable de estos pájaros y ver á grandes distancias las tropas contrarias.

Seis días antes de la batalla, los bravos comerán intestinos de asno zebra para tener la voz farfalleante de éste cuadrúpedo.

Cinco días antes de la batalla, los bravos comerán sesos de hipopótamo, para comunicar á su piel la dureza que tiene la de estos animales impenetrable para las balas.

Cuatro días antes de la batalla, los bravos comerán lomo de mono, á fin de adquirir la agilidad de este cuadrúpedo.

Tres días antes de la batalla, los bravos comerán alacranes para que todas las heridas hechas al enemigo sean venenosas y mortales como las picaduras de este animal.

La víspera de la batalla, los bravos comerán la mañana misma de la batalla, los bravos traerán veinte granos de pólvora y sangre de leopardo para desgarrar al enemigo como lo hace este animal.

No dice el orden que deben hacer los bravos en la batalla ni después de la batalla, pero es de creer que será alguna barbaridad por el estilo de las recomendadas como preparativo del combate.

De todos modos, no deja de ser curioso el documento en cuestión, si es verdadero.

Nueva industria.

La prensa de Galicia se ocupa con alguna insistencia de la gran importancia que en aquella comarca comienza á adquirir la fabricación de conservas.

Como acontece á todas las industrias que nacen, la de que hoy nos ocupamos tiene que luchar con no pocas trabas y obstáculos que á su desarrollo se oponen y que es urgente hacer desaparecer.

Francia, Inglaterra é Italia, por ejemplo, países en los cuales la fabricación de conservas es industria antigua y poderosa, cuentan, entre otras ventajas, con grandes elementos auxiliares, cuales son la hoja de lata para las conservas y el aceite refinado que conserva los mencionados productos.

En España, por nuestra desgracia, no existen fabricas delicadas á la elaboración de la lata ni á la refinación del aceite, y por consecuencia, tenemos que ser tributarios de otros países por esos artículos, los cuales á su importación pagan derechos crecibísimos, llegando uno de ellos—la hoja de lata—á satisfacer el 35 por 100 de su valor.

Los industriales gallegos no formulan grandes exigencias, ni piden primas, ni otro género de protección para su nueva empresa. Reclaman, únicamente que se rebajen los derechos de los artículos citados, con lo que ni se perjudicaría al Tesoro ni á ninguna industria española.

¿Es posible que petición tan razonada, reclamación tan justa, se desatienda por el gobierno?

No lo esperamos. Precisamente la función principal que el Estado debe llenar en sus relaciones con la producción, es remover los obstáculos que al desarrollo de esta se opongan.

Miscelánea.

OTRO INVENTO DE EDISON.

La lámpara-cigarro, de Edison, es una de las invenciones que están á la orden del día. El aparato es, si no indispensable, por lo menos útil, y su construcción es muy sencilla. En un cilindro de porcelana, á modo de pipa, va colocado de sencillez, puesto que está reducida á un cartón de amianto, sostenido por dos hilos de platino. Como la resistencia de estos hilos, al paso de la corriente, es muy débil, el mismo circuito eléctrico puede alimentar otra lámpara que se encuentra detrás de la primera ya indicada. El contacto eléctrico se establece por medio de un brazo móvil, del cual está suspendido el instrumento por medio de un hilo metálico doble. Levantada dicho brazo metálico, éste obra sobre un resorte, y el circuito queda

cerrado, encendiéndose las dos lámparas inmediatamente. La que está en la parte anterior del cilindro de porcelana puede servir para encender un cigarro, al modo que se emplean algunos mecheros de gas en algunos estancos y hoteles.

CURIOSIDAD FÍSICA.

Una prueba tan sencilla como curiosa de que las imágenes de los objetos se presentan invertidas en la retina, es la siguiente, que pueden comprobar con facilidad nuestros lectores.

Se toma una tarjeta ó un naipe, y con la punta de un alfiler se le hace un agujero, después se coloca la tarjeta á 1 ó 3 centímetros delante de un ojo, de modo que se vea bien el orificio iluminado, ya por la luz del sol, ya por una lámpara. Entonces se interpone un alfiler entre la vista y el orificio de la tarjeta.

En estas condiciones la sombra del alfiler se proyecta en el fondo del ojo, y como se trata de una sombra y no de una imagen, dicha sombra estará en la misma posición que el alfiler, es decir, que si éste tiene la cabeza hacia arriba así también sucederá en la sombra que se proyecta en la retina. Pero como, por otra parte, la vista invierte naturalmente todo lo que se pinta sobre la retina, resulta que miran lo fijamente al agujero iluminado de la tarjeta se ve en él el alfiler al revés de como está colocado, es decir, con la cabeza para abajo si el alfiler la tiene hacia arriba y viceversa.

Lo que se ve en realidad no es, sino su sombra produciéndose un efecto tan curioso como sorprendente: al percibirse invertido el objeto que se tiene colocado recto delante de la vista.

EL CORREO EN NUEVA YORK.

Durante el año 1883 pasaron por la administración de correos de Nueva-York \$98.971.078 piezas, cifra que demuestra un aumento de 1 por 100 sobre el número de efectos postales que pasaron por la misma el año anterior.

La venta de sellos produjo 4.21.538.35 pesos y otros servicios 62.850.45.

Los ingresos totales excedieron en 52.483.82.

El servicio de librerías postales tuvo el valor de 72.033.502, excediendo al del año anterior en un 7 por 100.

GANONES MONSTRUO.

Han terminado las experiencias de las diferentes clases de pólvoras prismáticas verificadas en Spezia con el primer cañón de cien toneladas deslizado al acorazado «Italia».

pero entre aquella certidumbre y las solemnes afirmaciones de su marido, de su prima y de la partera, la señora de Rahon dudaba y se creía presa de un horrible pesadilla. Ningun rayo de luz podía disipar á sus ojos las tinieblas de la espantosa intriga de que había sido juguete y víctima. Adivinaba vagamente un misterio, un crimen quizá; pero no se atrevía á acusar á nadie, no se atrevía á fijar sus sospechas en ningun persona.

La partera, á su vez llamó aparte al Sr. de Rahon, cuya inquietud en lo relativo á la demencia posible de su esposa empezaba á renacer.

—No os alarmeis, le dijo respondiendo á su pensamiento secreto; esto es en realidad una especie de locura, pero pasajera. La señora condesa dará á luz muy en breve, y el primer vagido de su hijo disipará la ilusión que la domina.

Dicho esto, Simona administró á la condesa una cucharada del brebaje cuyos maravillosos resultados conoce ya el lector y la jóven no tardó en dormirse con un profundo sueño que se prolongó hasta ya muy entrado el día siguiente. Al despertar, su convicción no se había modificado, ni siquiera había disminuido; pero la ocultó en lo mas recóndito de su alma; pues harto comprendía que una duda definitivamente formulada sería injuriosa para el conde después de su juramento.

El marqués de Saint Maixent, introducido por

Annibal en el dormitorio tan luego como la condesa se quedó por segunda vez dormida, se empeñó en acompañar á su primo durante toda la noche. A las cuatro de la mañana, sin embargo, cediendo á las súplicas del conde, que le instaba para que tomase un poco de descanso, volvió á sus habitaciones. En la autocámara encontró á Lázaro que, avergonzado y confuso por haber cumplido tan mal su encargo, no pensaba siquiera en acostarse.

—¡Hola, bergante! le dijo Saint Maixent después de haber cerrado la puerta cuidadosamente; supongo que me traes buenas noticias.

—¡Ay de mí! murmuró el lacayo, el señor marqués se equivocó: ¡las noticias que le traigo son pésimas!

—¡Cómo! exclamó Saint Maixent estremeciéndose. ¿Lactancio...

—Lactancio es un ribón de siete suelas, y yo soy un imbécil rematado.

—¿Porventura no ha cumplido mis ordenes, como habia prometido? prosiguió Saint Maixent, cuyo rostro se cubrió de livida palidez.

—No.

—¿Vive el niño?

—Así lo creo, y aun puedo añadir que estoy seguro... á menos que haya muerto de muerte natural.

—¿Qué ha hecho de él?

—Y ¿por qué no ha de ir?

—Si sospecha que el señor marqués sabe alguna cosa, tendrá sus recelos.

—¿Y cómo ha de sospechar? ¿No me ha dicho gran zopenco, que e e tunante no había advertido que tú te seguías?

—¡Oh! de eso yo respondo.

—Por consiguiente, no tiene motivos para acudir; ahora, hé aquí tu obligación: á las siete y media enllénaras tres caballos, los sacarás al parque y los ocultarás entre los matorrates, no lejos del pabellón.

—Corriente; yo haré de modo que los palfreneros no lo noten. Emborracharé á Matias y á Coñas, que son los mozos de cuadra, y á las seis de la noche, en vez de cuidarse de los caballos, ya estarán durmiendo la mona como unos bebitos.

—No es mala idea.

—¿Y luego, señor marqués?

—Luego irás á reunirme conmigo en el pabellón, donde ya habré llegado; y donde te daré la contraseña. Ahora no necesitas le tí, puedes acostar el Lázaro se dió prisa á aprovechar el permiso que le daban y se retiró refunfuñando entre dientes.

—Os habeis *chungado* conmigo, señor marqués; pero Dios es justo, y voto á todos los diables, que he de tomar muy pronto mi desquite.

GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY

Anuncios recomendados.

Table listing various businesses in Alcoy: Almacén de petróleo, Farmacias, Correría, Zapatería, Lampistería, Papejería, Almacén de frutos coloniales, Cafés y fondas, Droguerías.

Periódico especial de Bellas Artes y actualidades

Esta publicación es hoy considerada como una de las más completas de su índole que ven a la luz en el mundo civilizado.

Sus páginas, verdadera enciclopedia de nuestra época, ofrecen invariablemente las más bellas creaciones de todas las escuelas artísticas...

Los amantes del progreso en las ciencias, las artes y la industria hallarán siempre en esta Revista una entusiasta propagadora en los adelantos de la cultura moderna...

PRECIOS DE SUSCRICION EN PROVINCIAS.

Un año, 40 pts. 6 meses, 21. 3 meses, 11.

Bases de la publicación.

Los días 8, 15, 22 y 30 de cada mes da a luz un número de 16 páginas, 8 de ellas con selectos grabados...

NOTA IMPORTANTE. Los Señores Suscritores de La Ilustración Española y Americana tendrán el desdoro de adquirir para sus familias...

Advertisement for LICOR BREA and PILDORAS MARAVILLOSAS MÚNERA, describing its medicinal benefits.

Large advertisement for PASTA PECTORAL DEL DOCTOR ANDRÉS DE BARCELONA, targeting asthma and cough relief.

Advertisement for El Serpis newspaper, detailing subscription rates and contact information.

Advertisement for ANTONIO ENADES HOS, an arboricultor and nursery owner in Alcoy.

Advertisement for FARMACIA DE J. Díez Burillo, offering medical products and consultations.

Advertisement for FABRICA DE PUÑO Y JULIA, specializing in artificial fertilizers and agricultural products.

Advertisement for LA PERLA TIENDA DE LOZA Y CRISTAL, featuring a variety of glassware and ceramics.

Advertisement for MODA ELEGANTE ILUSTRADA, a fashion magazine for ladies and young women.

Advertisement for MANUEL SEGURA, a confectionery shop offering various sweets and pastries.

Advertisement for Alhajas de oro y plata, featuring jewelry and precious metal goods.

Advertisement for SERAFIN SEGURA, a jewelry commission agent specializing in gold and silver items.